

Paris, le 7 août 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE / COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Soutien de l'AMF au maire de Villeneuve-de-Marc à la suite de son agression

Le maire de Villeneuve-de-Marc a été violemment agressé hier ainsi que son fils, et se trouve dans un état grave. Le Président de l'AMF, David Lisnard, exprime au nom des Maires de France à Gilles Dussault toute sa solidarité et ses voeux les plus chers de rétablissement à la suite de cette agression abjecte. Le degré de violence de cet acte, qui s'ajoute aux nombreuses agressions d'élus au quotidien, doit conduire les pouvoirs publics et les citoyens à réagir immédiatement.

Depuis le décès de Jean-Mathieu Michel, maire de Signes, tué alors qu'il intervenait sur des dépôts sauvages, l'AMF n'a cessé d'alerter sur les agressions d'élus. Elle forme les élus à la gestion des incivilités et accompagne les élus agressés dans leurs démarches. Elle a aussi obtenu quelques avancées législatives en 2024 avec le durcissement potentiel des sanctions. Encore faut-il que les enquêtes soient réalisées, puis que les peines soient prononcées, et enfin qu'elles soient exécutées. Cette réalité concerne toutes les victimes de la délinquance en France. Car la violence continue. Et nombreux de maires sont exaspérés face au délitement civique qu'ils affrontent et à l'absence trop souvent de suites pénales effectives.

L'agression du maire de Villeneuve-de-Marc, qui franchit un seuil dans l'horreur, montre que le combat contre l'impunité reste absolument nécessaire. Et qu'il est l'affaire de tous.